
  

 

第１４３９回 例会 ２０２１年 (令和３年) １２月２０日 

（疾病予防と治療月間） 

 

前回（１２月１３日）例会記録  

 

◇プログレス 平山 明彦 ＳＡＡ 

１．来客紹介 ゲスト：１名 地区外：０名 地区内：０名 合計：１名 

         ゲスト：米山奨学生 郭 鑫君 

 

２．会長の時間 宮原  彰 会長 

 

皆さんこんにちは､１２月も中旬となりました。月日の経つのが早く、あっと言うに半分が 

経過してしまいました。本日は新しい役員を選び、来期に向けて準備を始める日であります。 

これまでコロナ禍に翻弄された１年でありましたが、新しく口から飲むワクチンも開発された 

模様であり、コロナの終熄を願いながら、改めてワクチンについて調べてみました。 

ワクチンは、体に病気と戦う準備をさせるもので。ワクチンはふつう、毒素を弱め病原体か、 

死んだ病原体、つまり病気の力を弱くした病原体で出来ています。体内の免疫系が毒素を 

弱めた病原体に出会うと、それ専用の抗体を作って､すぐさま退治する。その後､本物の 

病原体が入ってくると、免疫系は以前に作った抗体を「思い出し」病気を簡単に撃退する。ワクチンが発明されたのは、 

ヨーロッパで天然痘が猛威を振るっていた１７９０年のことだった。イギリスの田舎医師エドワード・ジェンナーはおもしろい 

ことに気がついた。牛の乳搾りをする農婦たちは乳牛と接するうちに、天然痘より症状の軽い牛痘にかかることがあるが、 

牛痘にかかった農婦はどうやら天然痘にかかりにくいらしいのだ。 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 洪 理恵 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「我らの生業」 

○ 会長の時間  〇 幹事報告  〇 委員会報告  〇 ニコニコ箱報告  〇 出席報告 

○ イニシエーションスピーチ 野田 寿美子 会員  篠藤 敦子 会員 

・ジングルベル 

・もみの木 

・ペチカ 



 

もしやと思ってジェンナーは、ある農婦の手から牛痘の膿を採取すると、それを八歳になる農家の少年に接種した。 

少年は牛痘になったがすぐに回復した。そのあとでジェンナーが少年に天然痘を接種したところ､少年は天然痘に 

ならなかった。これによってジェンナーは、牛痘を使えば人間を天然痘から守れるとの結論に達した。 

最初のワクチンは、じつは牛痘ウイルスだったのです。 

ちなみに「ワクチン」と言う言葉は、ラテン語で「牛」を意味する「ワッカ」から来ています。 

ワクチンは､世界でもっとも致死率の高い病気のいくつか。 

麻疹（はしか）耳下腺炎（おたふくかぜ）風疹、結核、百日咳、天然痘から人類を守ってきました。 

同じ様にワクチンの効用により、新型コロナウイルスの一日も早い収束を願っております。 

 

３．委員会報告 

◎ 国際奉仕委員会 吉本  力 委員長 

先週１２月６日に国際奉仕委員会を開催いたしました。委員会内では、昨年度から完全にストップしている国際 

奉仕活動を実施できる良い機会という意見が多数であり、本年度中に実施することを目標に検討を重ねています。 

ご意見等がございましたら、委員長である私に直接おっしゃっていただくか、委員会にオブザーバとしてご出席いた 

だき、委員会内でご意見を検討させていただきたく存じます。今回は、共同奉仕活動ということで相手様がいらっ 

しゃいますので、ご意見等は至急お知らせいただき、相手様に失礼のないよう進めさせていただきたく存じます 

ので、引き続きご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 

４．ニコニコ報告  竹内  弘 親睦委員 

岡野 会員・・・・昨日２年ぶりに３０Kmマラソンを走り、３時間弱で何とか完走できました。 

甚田 会員・・・・一年間ありがとうございました。私としては良い年でした。 

片岡、岩崎、俣野、岡本（真）、清水、新川、井澤、原山、洪、中村、天野、山川、林、坂本、野田、宮原、竹内、平山、 

中井、篠藤、岡本（茂）、小島、北野、沖、藤井、中嶋、吉本、 

各会員・・・・節目の例会、年次総会、懇親会よろしくお願いいたします 

 

５．出席報告 平山 明彦 ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席会員数 ３６名 出席率 ９２％ 

第１４３６回（11月１５日） 修正出席率 ９７％ 

 

     ・・・・・ ２０２１-２０２２年度年次総会 ・・・・・ 

              令和３年１２月１３日（月）ホテル日航大阪 ３１階「カトレア」 

 【２０２２～２０２３年度理事役員】 

 会長       沖 真一郎    

 会長エレクト  中村  一     

 副会長     林   拓      

 直前会長    宮原  彰     

 幹事       岡野 秀章     

 会計       洪  理恵 

 職業奉仕    俣野 富美雄 

 社会奉仕    清水 清一 

 国際奉仕    中嶋 啓至 

 青少年奉仕   原山  歩 

 ＳＡＡ      岡本  茂 



 

☆☆☆ 会員懇親会 ☆☆☆ 

             ホテル日航大阪 ３２階「スカイテラス」 １８：００～２０：２０ 

                                              司会 岡本 真太郎 親睦委員長 

 

 今年はコロナ禍のため、残念ながらご家族様を交えてのクリスマス会は諦めざるを得ませんでしたが、 

今年最後の懇親会が例会・年次総会のあと、３２階「スカイテラス」にて開催されました。 

参加人数は会員３５名と米山奨学生郭鑫君、事務局の３７名でした。 

宮原会長のご挨拶、沖会長エレクトの乾杯で和やかに始まり、今回新しく入会されたお二人を交えて大いに 

親睦を深めました。多数の会員のご挨拶、中村副会長の閉会のご挨拶のあと、お開きになりました。 

 

 

<懇親会次第> 

☆開会の辞    会長      宮原  彰 

☆乾杯       会長エレクト 沖 真一郎 

☆閉会挨拶    副会長     中村  一 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

林会員より本日のワインのご紹介をしていただきました。 

 

 【本日のワイン】  於：タカムラ・ワイン＆コーヒーロースターズ 

・ デクロ フレール ブリュット：シャンパーニュ 

・ ２０バレル・リミテッド・エディション 

・ オーボン クリマ ピノノワール ツバキラベル 

・ ジラート オールドヴァイン・ジンファンデル 

 

 

じゃんけんでワインをお土産に!! 

 

 

                  

 

 

 

                        ★１月例会予定★ 

 

 

お知らせ 

            事務局の年末年始のお休みは、 

            １２月２８日（火）～１月４日（火）です。 

            よろしくお願いいたします。 

 

 

         皆さま良いお年をお迎えくださいませ 

 

 日  司会 プログラム 歌 その他 

11 

(火) 

 

 

 

 

・職業奉仕月間 

 

・1/29Ｒ財団補助金 

管理セミナー 

 

 

 

 

 

平山                                                                      新年例会懇親会 

年男放談 

於：セントレジス    

 

「君が代」 

「奉仕の理想」 

お誕生日お祝い 

理事会１１階「エンパイアボード」１６：００～ 

例会  １１階「アスターボール」１７：００～ 

懇親会１１階「アスターボール」１８：００～ 

 

 

17 

 

 

中井              

                              

卓話：小島会員 

     

 

「船場ソング」 お食事：軽食 

24 

 

 

中井          フォーラム： 

職業奉仕委員会 

「おおロータリー」 

 

フォーラム １３：００～１４：００ 

お食事：和食 

  


